



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA ÁREA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP

”Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”



Cajamarca

NOTA DE PRENSA Nº 280-2013-GRC/DC.RR.PP.

Marco Arana plantea mapeo de caminos rurales en zona de influencia de proyecto minero Conga

El líder de Tierra y Libertad, Marco Arana Zegarra, plantea realizar un mapeo de los caminos rurales de la zona de influencia del proyecto conga, información que no lo tiene la Dirección General de Caminos del Gobierno Central.

Dijo que este trabajo lo debe impulsar la Dirección de Transportes y Comunicaciones del Gobierno Regional de Cajamarca con el apoyo de los campesinos y las organizaciones sociales.

Refirió que es muy importante contar con una base de datos de los caminos ancestrales y los accesos a las fuentes de agua y comunidades, para que de ese modo se demuestre a la empresa Yanacocha que son bienes que le pertenecen al Estado.

El también dirigente ambientalista, dijo que el Gobierno Central, está dando un doble discurso sobre el caso conga, por un lado habla de la recesión en Cajamarca aduciendo la paralización del proyecto aurífero y en estos días han salido a decir que los trabajos en Conga no se han detenido.

Con esto, el Gobierno Central, está desenmascarando la verdad que no es cierto que haya existido despido de trabajadores en Yanacocha y que los trabajos en conga hayan paralizado, como así lo anunciaron los representantes de la trasnacional.

Arana Zegarra, refiriéndose a la acción última de las rondas, dijo que es una medida legal, ante una empresa que tiene varias denuncias, pero que sigue teniendo el aval jurídico y político de las autoridades gubernamentales.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 26 de agosto del 2013.

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!***